

La République du Centre, 12 janvier 2024

LA SOURCE ■ Neuf commerces déjà installés dans les locaux rénovés
Les halles Bolière inaugurées

Les voilà dans toute leur beauté. Quatre mois après le fin de chantier, les halles Bolière 3 ont été inaugurées hier soir.

Caroline Béné

C'est hier soir qu'ont été inaugurées les halles Bolière 3. Le chantier, certes, avait pris quelque retard - passé des 2016, lancé en 2018, il devait prendre fin début 2021. Sont passés par là, le Covid, mais aussi « la difficulté d'effectuer un chantier en phaseage, sur site occupé, en déplaçant les commerces au fur et à mesure », explique Luc Nantier, adjoint en charge du commerce à la ville d'Orléans.

Tout est bien qui finit bien, les halles sont neuves, fin prêtées depuis septembre : dentiste à partir dans ses nouveaux locaux, la pharmacie, débour décembre. Tenant compagnie aux U express, labes, soufleur, opticien, boulangerie, restauration rapide Châcaïka spot, Proxi market, « Et la boucherie ? On a mis du temps à trouver quelqu'un, on les accompagnera pour qu'ils tiennent », précise l'adjoint.



OFFICIEL. Serge Gouvard entouré d'élus et commerçants, a tranché le ruban.

Neuf commerces, 2.500 mètres carrés, un budget de 2,3 millions d'euros (200.000 de plus que prévu initialement) avec des aides de l'État et de l'Europe. Des locaux rénovés, élégants, dont chaque boutique donne directement sur l'extérieur (le vieux couloir intérieur était d'une autre époque), et le ruban coupé hier par le président de la Métropole, Serge Gouvard.

« Venir faire ses courses ici »

« C'est l'ouverture officielle, mais le centre com-

mmercial fonctionne déjà, a rappelé ce dernier. Le remercie les commerçants pour leur patience, car les travaux ont duré... Au-delà des travaux, nous avons là de très beaux commerces, de très belle qualité. L'invite tous les habitants du sud de l'Orléanais à venir faire leurs courses ici. « Il a salué l'importance du petit centre commercial « pour la qualité de la vie de quartier, la proximité ». Jérôme Rousselle, pharmacien, s'exprimant au nom des commerçants à pour sa part, s'enthousiasme : « tous les gens qui nous

ont accompagnés, les Stations qui sont venues faire leurs courses ici pendant les travaux. C'est avec votre belle énergie que le centre repart ». ■

■ MÉMOIRE

C'est sous les applaudissements que Ghislaine Kowalek, très sociable, a rappelé l'implication de Michel Ricoud, l'hu communiste qui s'est battu pour son quartier jusqu'à son décès, en 2020. Il n'aura pas vu les halles achevées.